

JobFit mit über 5.000 Besuchern

Ausbildungsmesse in Saturn Arena findet großen Anklang



Auch am Stand der IHK war die Freude über die äußerst gelungene Veranstaltung groß.

Zur größten regionalen Ausbildungsmesse der Region 10 strömten am Samstag, 4. Mai 2013, mehr als 5.000 Besucher aus Ingolstadt und den Landkreisen Pfaffenhofen, Neuburg-Schrobenhausen und Eichstätt in die Saturn Arena in Ingolstadt. Über 70 Ausbildungsbetriebe präsentierten sich an Unternehmensständen und stellten rund 120 Berufsbilder vor. Die zum achten Mal organisierte JobFit bot den direkten Kontakt zwischen Ausbildungsbetrieben und Jugendlichen, die einen Ausbildungsplatz suchen.

Schüler und Eltern erfuhren praxisnah von Ausbildern und Azubis aus den Betrieben, wie der Beruf im Arbeitsalltag aussieht.



Peter Driessen, Hauptgeschäftsführer der IHK für München und Oberbayern, bei der Eröffnungsrede der JobFit 2013.

Viele Unternehmen gaben Einblicke hinter ihre Kulissen und bauten Mini-Produktionsanlagen auf oder führten ein Produkt-Quiz durch. An manchen Ständen konnten die Schüler auch selber Hand anlegen und zum Beispiel beim Brezenbacken helfen. Für die Unternehmen ist die IHK-Ausbildungsmesse wichtiger denn je, betonte Peter Driessen, Hauptgeschäftsführer der IHK für München und Oberbayern, in seiner Eröffnungsrede. „In den Zeiten des Fachkräftemangels und abnehmender Schülerabsolventenzahlen wird der Wettstreit um junge Talente und die Fach- und Führungskräfte von morgen immer intensiver“, so Driessen. Mittlerweile suche jeder fünfte Betrieb vergebens nach geeigneten Lehrlingen. Die ausstellenden Unternehmen zeigten sich nach der Messe mit dem Konzept und Erfolg der JobFit sehr zufrieden. Alle Aussteller planen, sich an der nächsten JobFit in zwei Jahren erneut zu beteiligen.

